



# こうそんじゅ

江南市立草井小学校  
令和7年度 第5号  
令和7年11月4日(月)発行

## 5年生 自然教室に行ってきました

5年生は、9月28日(日)・29日(月)の2日間、愛知県美浜自然の家で自然教室を行いました。

1日目は、入所式の後に昼食をとり、研修室で手作り砂時計の体験をしました。貝殻やシールを飾り付けて、それぞれがアイデアを生かした砂時計を完成させました。

その後、日頃なかなか見られない広い海を眺めながら砂浜を散策しました。海岸では、班ごとに記念写真を撮りました。



夜には「キャンドルの集

い」を行いました。4人の火の精が「希望」「責任」「感謝」「友情」の火を点火台にともした後、マイムマイムや猛獣狩りゲームなどをして楽しい時間を過ごしました。

先生たちの出し物「アブラハムは7人の子」も大いに盛り上がり、子どもたちの笑顔が広がりました。

2日目は、東海市の日本製鉄や東邦ガスのガスエネルギー館を見学し、鉄の作られ方やエネルギーの使われ方について学びました。

この2日間を通して、友達との絆を深めながら多くの学びを得ることができました。これからの学校生活や家庭生活にも、この経験を生かして行ってほしいと思います。

保護者の皆様には、準備や体調管理、送り迎えなど、多くのご協力をいただき、本当にありがとうございました。無事に実施できたことに心より感謝申し上げます。



## 1～4年生 遠足に出かけました

10月1日(水)に3・4年生が、3日(金)に1・2年生が遠足へ行きました。1・2年生はジブリパーク、3年生は名古屋港水族館、4年生はサイエンスワールドを訪れ、秋空の下、仲間と協力しながら元気いっぱい活動しました。保護者の皆様には、お弁当の準備などのご協力をいただき、心より感謝申し上げます。



名古屋港水族館



サイエンスワールド



ジブリパーク